

41 morts dans l'accident d'un avion russe



Moscou, 5 mai (RHC)- La Commission d'Enquête de la Russie a confirmé aujourd'hui la mort de 41 personnes à bord d'un Superjet-100 de la compagnie Aeroflot qui a pris feu au moment de l'atterrissage sur la piste de l'aéroport de Sheremetievo, à Moscou, tandis que 37 personnes ont survécu. Au moins quatre des survivants sont dans un état grave. Selon des témoins oculaires l'avion a été atteint par un éclair et il a dû rentrer à Sheremetievo après 28 minutes de vol.

L'avion assurait la liaison Moscou-Mourmansk, lorsque, sous l'effet de l'éclair il est retourné et il a atterri en catastrophe. Le train d'atterrissage a été endommagé et les moteurs ont pris feu.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/189952-41-morts-dans-laccident-dun-avion-russe>



Radio Habana Cuba